
 

 

REQUERIMENTO Nº 324/11 
De Informações 

 
 

“Quanto a melhorias nos postes 

de iluminação da Avenida da 

Indústria, no bairro Jardim 

Pérola”. 

 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 

junto ao setor competente, no sentido de proceder com as melhorias nos 
postes de iluminação da Avenida da Indústria, no bairro Jardim Pérola. 
   

Referida reivindicação é pertinente visto que, comerciantes 

reclamaram que no local a iluminação existente é insuficiente, visto que 

atualmente os postes possuem apenas um braço de luz, o que torna a 

referida avenida escura e devido a este problema os comerciantes têm 

sofrido constantes assaltos. 

 

Diante do exposto solicito a possibilidade da colocação de mais 

um braço de luz em cada poste de iluminação, considerando que esta 

melhoria beneficiará os comércios da localidade. 

 

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de maio de 2011. 
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-Vereador/Vice-Presidente- 


